

## Rumah Kayu di Desa Mangunrejo Kabonagung Roboh, Babinsa dan Warga Bantu Evakuasi

Agung widodo - [DEMAK.OPINIWARGA.COM](http://DEMAK.OPINIWARGA.COM)

Feb 3, 2025 - 08:08



*Babinsa Pos Ramil Kebonagung Kodim 0716/Demak Serda Rois Awaludin bahu membahu membantu evakuasi barang-barang milik korban yang tertimbun material rumah dan puing-puing rumah*

DEMAK - Akibat guyuran hujan yang terus menerus di beberapa hari terakhir ini, rumah kayu milik Ahmat Yamzuri warga Dukuh Paseban, Desa Mangunrejo, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak roboh.

Warga sekitar dibantu Babinsa Pos Ramil Kebonagung Kodim 0716/Demak Serda Rois Awaludin bahu membahu membantu evakuasi barang-barang milik korban yang tertimbun material rumah dan puing-puing rumah, Minggu (02/02/2025).

Menurut keterangan korban, Ahmat Yamzuri, sehari sebelumnya, pada Sabtu malam (01/02) sekitar pukul 19.00 WIB, dirinya mendengar tanda-tanda retakan kayu pada bangunan rumahnya, sehingga ia mengajak keluarganya untuk menginap di rumah saudaranya, guna menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.

"Saya khawatir pak, ada bunyi kreteg-kretag gitu. Makanya saya ajak keluarga menginap di rumah kakak saya," ungkap korban Ahmat Yamzuri.

Sementara itu, menurut Babinsa Serda Rois Awaludin, sekitar pukul 15.30 WIB, rumah kayu tersebut mulai menunjukkan tanda-tanda kerusakan yang semakin parah hingga akhirnya ambruk seluruhnya. Kemudian warga sekitar segera membantu mengevakuasi puing puing rumah dan perabotan rumah tangga yang berada di dalam.

"Robohnya rumah milik pak Ahmat Yamzuri ini diperkirakan akibat hujan disertai angin yang terjadi hampir seminggu ini. Terlebih rumah kayu tersebut juga sudah termakan usia. Tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini. Tapi kerugian ditaksir mencapai sekitar 80 juta rupiah," jelas Serda Rois.

Babinsa yang pernah mendapatkan penghargaan Babinsa terbaik tingkat Korem 073/Makutarama ini juga menghimbau kepada warga lainnya untuk tetap waspada menghadapi musim penghujan, mulai dari bencana alam banjir, angin puting beliung maupun lainnya.

"Ini untuk edukasi kita bahwa kita harus tetap waspada dan selalu berhati-hati, terlebih di musim penghujan ini. Semoga kita semua terhindar dari bencana," pungkasnya. (Pendim0716).